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 学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  恵那特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和７年６月１２日（木） ９：３０～１１：３０ 

 

３ 開催場所  知新会館（恵那特別支援学校隣接） 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

         

４ 参 加 者  会  長  渡邉扶砂江    当校ＰＴＡ会長 

                副 会 長    宮地 喜義    岩村地域学校協働活動 推進委員 

                委  員    小栗 礼子  地域住民（小栗左官） 

籠橋 美憲    岩村コミュニティセンター 三学塾塾長（欠席） 

                            斎藤 寿久  特定非営利活動法人くわのみ放課後等デイサービス 

                      日中一時支援事業 りんごクラブ 管理者 

              鈴村 由香  障害者地域支援センター 結 

              長谷川則子  認定ＮＰＯ法人かがやきキッズクラブ  

（理事長 施設管理者） 

              渡邉 康正  明知鉄道株式会社 代表取締役専務 

 

           学 校 側    三島 祥江    校長 

              丹羽 高   事務部長 

                         藤井 智子    教頭 

                           片山 麻紀  小学部主事 

              佐々木 真  中学部主事 

              小木曽斉昭  高等部主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）令和７年度学校運営基本方針について 

    学校 ：令和７年度学校概要および学校運営基本方針について説明 

    全委員：異議なし 

 

 （２）高等部作業製品販売価格について 

    学校 ：令和７年度高等部作業製品販売価格一覧表にて提案。新製品等の展示・説明。 

    意見１：製品の質が非常に高い。 

        昨年度、中津川市内で販売会が行われ、一般の方に知ってもらう良い機会であっ

た。今年度も継続してほしい。 

    学校 ：今年度も、恵那市、中津川市の施設での販売会を計画している。 
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（３）授業参観の感想、意見等について 

    意見１：楽しい生活、色々なことに対する意欲を育てていくことはとても大切である。小

中高の連続性のある教育を進めてほしい。 

        作業製品の出来栄えが高い。指導の成果であるので、今後も継続してほしい。ま

た、技能検定に参加し、日頃培った生徒の技能を競うことで、学校の特徴や生徒

の立ち位置を知る機会になるのでないか。 

    学校 ：今年度は生徒１名がアビリンピックの参加を予定している。職業教育に特化して

いる高等特別支援学校の生徒と肩を並べて参加するのは、貴重な機会だと考えて

いる。 

    意見２：どの学部も、一人一人の児童生徒の個性を大切にし、できることを工夫して取り

組んでいる。今後もお願いしたい。 

    意見３：先日の岩村町のイベントでの販売会はとても盛況であった。一般の方に購入して

もらえる体験は児童生徒の自信につながる。その手伝いをしたい。実社会に出て、

思うようにいかない状況になったとき、身に付けた自信を糧に乗り越えられると

よい。来年度もぜひ参加してほしい。 

    意見４：放課後等デイサービスで落ち着かない生徒が、着席して作業実習に落ち着いて取

り組んでいる姿に驚いた。 

        地域に出て、本物を知る体験や生活につながる活動をぜひ続けてほしい。 

    意見５：自助具を工夫したり、作業完了の報告を丁寧に指導されたりしている。卒業後、

事業所に就労し、技能は高いが報告や援助を求めることが難しく、つまずくこと

がある。報告や援助を求める力を付ける学習を今後も大切にしてほしい。 

    意見６：放課後等デイサービスではなかなか落ち着かない生徒が、作業学習で一人で水汲

みやミキサーの操作をしており、教職員の指導技術がすばらしい。 

    意見７：作業の見える化、環境の構造化がなされ、正確な作業、良い製品を作る力が身に

付いている。質の高い製品を作ることで、生徒自身がプライドをもって作業をす

ることができている点がすばらしい。 

        進学する生徒への支援もされていることを知ることができた。 

    意見８：すぐーるでの配信について、保護者等の反応はどうであったか。 

    学校 ：保護者からアンケートを行ったところ、概ね良い評価であった。情報が端末に残

るため、必要に応じて再確認できる利点はある。伝えたい内容や対象者により、

紙媒体や配信メール、ホームページ等、有効な情報発信の方法を今後も検討して

いきたい。 

 

 

６ 会議のまとめ 

  ・第 1回学校運営協議会では、全委員より今年度の学校運営基本方針について承認が得られた。 

  ・高等部作業製品の販売価格について、委員に意見を求め協議を行い、承認が得られた。 

  ・授業参観や当校の取組の様子から、委員より様々な意見を得られた。日頃から交流がある委

員の方々であるため、今後も意見交換しながら、学校運営に反映させていくことを確認した。 


